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Aos 22 dias do mês de novembro de dois mil e 

dezessete, nesta cidade de São Paulo, na Sala do Conselho da São Paulo 

Previdência, sito à Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10 horas, conforme 

prévia convocação reuniu-se extraordinariamente, o Conselho de 

Administração. Presentes o Presidente do Conselho de Administração, Tiago 

Antonio Morais, bem como os Conselheiros titulares Claudia Polto da Cunha, 

Conceição Aparecida Fileti Fraga, Eliezer Ribeiro da Costa, Fábio Luis Engler 

Graner, Francisco Assis Ferreira, José Maria Cancelliero, Marcos Hayazaki, 

Nelson Guilharducci, Renato Rodrigues Marquesim, Robson Bianchi, Samuel 

Paulo Viana da Silva e Sylvio José Micelli Júnior. Presentes ainda, os 

Conselheiros Suplentes Diego Antonio Arsenio Brea Fernandez e Telma de 

Freitas Fontes. Ausente, por motivos justificados, o Conselheiro Titular Laercio 

Trevisan Júnior. Ainda, também esteve presente o Diretor Presidente da São 

Paulo Previdência, o Dr. José Roberto de Moraes. Assim, o Presidente do 

Conselho abriu os trabalhos da Reunião Extraordinária cuja pauta é a análise e 

deliberação sobre a contratação da operação de securitização de royalties de 

petróleo. Assim, o Presidente do Conselho ressaltou que após a análise das 

questões jurídicas pela Procuradoria Geral do Estado - PGE e Nota Técnica da 

Secretaria da Fazenda, a questão encontra-se passível de deliberação por este 

Conselho, oportunidade em que o mesmo abriu oportunidade para eventuais 

observações pelos demais Conselheiros. Neste momento, a Conselheira 

Claudia Polto da Cunha lembrou que o último parecer da PGE indicou que o 

processo precisava ser instruído com elementos mais robustos de justificativa 

para a realização da operação aqui em análise. Diante disso, foi elaborada uma 

Nota Técnica, pela Secretaria da Fazenda, onde foram abordados 3 (três) 

aspectos importantes. O primeiro aspecto ressaltado pela referida Conselheira 

foi relativo à situação financeira do Estado de São Paulo. Segundo a mesma, a 

Nota Técnica indica nos últimos 3 (três) anos uma trajetória recessiva, com 
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queda  nominal de arrecadação. Por outro lado, a Conselheira Claudia Polto 

aduziu que a Nota Técnica também aponta uma trajetória de expectativa de 

recuperação nos próximos anos, porquanto não houvesse tal expectativa, não 

haveria fundamento para a operação aqui analisada. A mesma afirmou que a 

importânciada participação relativa desse fluxo de royalties nas receitas da 

SPPREV, no momento, a participação é pequena, com perspectiva de se tornar 

mais relevante no futuro.  Ainda, a Conselheira Claudia Polto da Cunha disse 

que, a partir do momento que se traz a receita dos royalties ao valor presente, 

esta passa a ser um montante relevante para o Tesouro atravessar esse 

momento econômico mais difícil e, desta forma, poder voltar a uma situação de 

menores riscos à solução de continuidade dos contratos, sendo neste aspecto 

importante. Outro aspecto que a mesma Conselheira observou foi quanto ao 

valor do ativo. Conforme a mesma, para efeitos da operação, está se 

precificando o valor do petróleo no presente momento, sendo que a SPPREV 

não correrá qualquer risco da oscilação de valores, arcando com esse risco os 

investidores. Portanto, a Conselheira Claudia Polto da Cunha concluiu que o 

que foi possível trazer de elementos técnicos necessários para a formação da 

convicção dos membros deste Conselho estácontido na Nota Técnica 

apresentada pela Secretaria da Fazenda. O Conselheiro Samuel Paulo Viana 

da Silva também se manifestou, ressaltando a importância da Nota Técnica 

que contribuiu para o esclarecimento da questão ora analisada.  Assim, após 

as manifestações dos Conselheiros, passou-se a deliberação sobre a 

operação. Neste momento, manifestaram-se a favor da operação, os 

Conselheiros Titulares Claudia Polto da Cunha, Conceição Aparecida Fileti 

Fraga, Eliezer Ribeiro da Costa, Fábio Luis Engler Graner, Marcos Hayazaki, 

Nelson Guilharducci, Robson Bianchi, bem como o Presidente do Conselho, o 

Conselheiro Tiago Antonio Morais. Opuseram-se à realização da operação os 

Conselheiros Titulares Francisco Assis Ferreira, José Maria Cancelliero, 
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Renato Rodrigues Marquesim, Samuel Paulo Viana da Silva e Sylvio José 

Micelli Júnior. Desta forma, por 8 (oito) votos a favor e 5 (cinco) votos em 

oposição, o Conselho de Administração da SPPREV deliberou por aprovar a 

contratação com o Banco do Brasil para o operação de securitização dos  

royalties de petróleo. O Conselheiro Renato Rodrigues Marquesim registrou 

que, em que pese todas as discussões ocorridas neste Conselho, tendo 

havido, inclusive, manifestação da PGE, seu voto foi pela não realização da 

referida operação, pois entende que, juridicamente, ainda seria necessário um 

estudo maior da questão e economicamente o mesmo entende que este não é 

o melhor momento para realizar uma antecipação de receitas, conforme 

proposto.  O Conselheiro Samuel Paulo Viana da Silva afirmou que seu voto 

segue a tendência dos votos da bancada que representa os servidores no 

Conselho. Ao final, deu-se por encerrada a reunião extraordinária, 

permanecendo a reunião ordinária agendada para o dia 08 (oito) de dezembro 

de 2017, sexta-feira, às 10 horas. E, para constar, eu, Paola S. Camargo, 

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada 

conforme e aprovada, vai devidamente assinada pela Presidente e pelos 

demais Conselheiros presentes.  

 

 

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente  

__________________________ 
Tiago Antonio Morais 

Presidente do Conselho  
 
 

__________________________ 
Claudia Polto da Cunha 

Conselheira 

____________________ 
Eliezer Ribeiro da Costa, 

Conselheiro 
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___________________________ 
Fábio Luis Engler Graner 

Conselheiro 

__________________________ 
José Maria Cancelliero 

Conselheiro 
 

 
 
 

___________________________ 
Marcos Hayazaki 

Conselheiro  
 

__________________________ 
Nelson Guilharducci 

Conselheiro 

 
 

 
___________________________ 

Robson Bianchi 
 Conselheiro 
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Francisco Assis 
FerreiraConselheiro 
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__________________________ 
Samuel Paulo Viana da Silva 

Conselheiro 
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Sylvio José Micelli Júnior 
Conselheiro 

 
___________________________ 
Conceição aparecida Fileti Fraga 

Conselheira 
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Paola Spechoto Camargo 
Secretária do Conselho 

 
 

 
 

 
 

 


